

令和2年度 大阪市立築港中学校

学校通信 第26号

うみかぜ



Merry Christmas♪

みなさん、メリークリスマス！クリスマスというのにまだ授業が終わらない今年度。明日も終業式なのにもちろん授業があります。冬休みまであと1日、もうちょっと頑張りましょう！

世間では新型コロナウイルスのニュースがひっきりなしに報道されていますが、今世界の子供たちが心配していることがあります。それは…

『サンタクロースは世界中にプレゼントを届けることができるのか？』
(今世界中で渡航制限がされていて、簡単に外国に行くことができないため)

『サンタクロースが新型コロナウイルスに感染してしまうのでは？』
(見た目に高齢なので、症状が重症化してしまうのでは?)

素直な子どもならではの心配ですよね。そんな子供たちの不安に応えるべく、サンタクロースの故郷フィンランドの外務省と、WHO(世界保健機関)が次のような発表をしました。

『サンタクロースを乗せたトナカイはオーロラ近くを飛ぶため、旅行制限は適用されない、自由だ。』

～フィンランドの外務省～

『サンタクロースは新型コロナウイルスの免疫を持っているので大丈夫です。』

～WHO(世界保健機関)～

久しぶりの心温まるニュースですね

しわす
師走



12月

いて座

発行日：12月24日

発行者：堺

